
 

地方公共団体による『ケアプランデータ連携システム』活用セミナー開催レポート 

地域でのデータ連携による負担軽減に向けて ～いま自治体の皆さまに考えてほしいこと～ 

 

開催した背景と目的 

 

 

開催結果サマリー 

Ḳ202312 6 ( )  

Ḳ ṕZoom ṧYouTube Ṗ  

Zoom Ḳ334  

YouTube Ḳ322  ẑYouTube  

 

第一部：地方公共団体による介護生産性向上の支援について  

ケアプランデータ連携システムの利用促進  

 

 

ṕ Ṗ 

 

https://www.youtube.com/watch?v=HSjxEQKTxyI
https://www.careplan-renkei-support.jp/wp-content/themes/kkh-prod/assets/data/pdf/%E6%8A%95%E5%BD%B1%E8%B3%87%E6%96%99_%E5%8E%9A%E7%94%9F%E5%8A%B4%E5%83%8D%E7%9C%81_%E5%9C%B0%E6%96%B9%E5%85%AC%E5%85%B1%E5%9B%A3%E4%BD%93%E3%81%AB%E3%82%88%E3%82%8B%E3%80%8E%E3%82%B1%E3%82%A2%E3%83%97%E3%83%A9%E3%83%B3%E3%83%87%E3%83%BC%E3%82%BF%E9%80%A3%E6%90%BA%E3%82%B7%E3%82%B9%E3%83%86%E3%83%A0%E3%80%8F%E6%B4%BB%E7%94%A8%E3%82%BB%E3%83%9F%E3%83%8A%E3%83%BC_20231206.pdf


第二部：パネルディスカッション 

Ṅ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ṕ Ṗ 

モデレーター（所属組織） 

 ṕ TRAPE Ṗ 

 

パネラー登壇者（所属組織） 

 ṕ     Ṗ 

 ṕ      Ṗ 

 ṕ   Ṗ 

 ṕ  Ṗ 

 ṕ    Ṗ 

 ṕ   Ṗ 

 

オブザーバー（所属組織） 

 ṕ    /  Ṗ 

 ṕ    Ṗ 

テーマ 

1Ḱ  

2Ḱ  

3Ḱ  

https://youtu.be/HSjxEQKTxyI?si=H8XJnvlbn5JNP_kZ


第三部：ケアプランデータ連携システムの周知広報について 

 

ṕ Ṗ 

 

Q＆A について 

Q&A  

 

 

 

 

お役立ち・参考リンクのご紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q1．現在、事業所より挙げられている導入にあたっての懸念点(手続き面、費用負担面等)を教えてください。 

A1Ḱ

WAM-

NET

 

 

Q2．現在、市独自で導入した事業者に対してケアプランデータ連携システムの導入費用などの補助金を検討し

ています。予算について、何の予算で支出することができるのか、それに対する財源はあるのかを教えてください。 

A2Ḱ 5

 

 

Q3．介護事業所への説明会時にケアプランデータ連携システムの操作体験会を行いたい場合どちらにお声がけ

したらよいでしょうか？ 

A3Ḱ ( )  

https://www.careplan-renkei-support.jp/wp-content/themes/kkh-prod/assets/data/pdf/%E6%8A%95%E5%BD%B1%E8%B3%87%E6%96%99_%E5%9B%BD%E6%B0%91%E5%81%A5%E5%BA%B7%E4%BF%9D%E9%99%BA%E4%B8%AD%E5%A4%AE%E4%BC%9A_%E5%9C%B0%E6%96%B9%E5%85%AC%E5%85%B1%E5%9B%A3%E4%BD%93%E3%81%AB%E3%82%88%E3%82%8B%E3%80%8E%E3%82%B1%E3%82%A2%E3%83%97%E3%83%A9%E3%83%B3%E3%83%87%E3%83%BC%E3%82%BF%E9%80%A3%E6%90%BA%E3%82%B7%E3%82%B9%E3%83%86%E3%83%A0%E3%80%8F%E6%B4%BB%E7%94%A8%E3%82%BB%E3%83%9F%E3%83%8A%E3%83%BC_20231206.pdf


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q4．ケアプランデータ連携システムの利用開始にあたり、無料で使えるお試し期間といったものを設けることは可

能でしょうか？ 

A4Ḱ 5

 

 

Q5．サービス提供事業者側の導入のメリットを教えてください。 

A5Ḱ  

 

Q6．地域包括支援センターでケアプランデータ連携システムを導入予定ですが委託プランの連携時期はいつ頃

を予定していますか？ 

A6Ḱ 4 8

3

 

 

Q7．ケアプランデータ連携しシステム導入した居宅介護支援事業所は加算がありますか？ 

A7．

 

 

Q8．居宅介護支援事業者がケアプランを作成するために、要介護認定調査票・主治医意見書を介護認定担

当課よりケアマネに対し紙資料として提供していますが、この提供作業も対象となるのでしょうか。 

A8Ḱ

 

 

Q9．電子署名とは、タブレットに署名することを想定していますか？システム利用以外で、電子メールのやり取り

を支援経過に記録することで第 1 票に利用者の署名が無くてもよいのでしょうか？ 

A9Ḱ CSV

 

 

Q10．システムの普及に向けての KPI について、3 割（5 割）の計算の分母に、医療機関であってみなしで介

護保険の指定を受けている事業所は含まれるのでしょうか。  

ẑ ṖKPIḲ ( 3 ) ( 5

Ṗ 

A10Ḱ

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

セミナー実施後に頂いた声について 

ü ケアプランデータ連携として、事業所が使用するツールと思っていた部分が大きいが地域づくりの一環として、行政と

しても積極的に取り組まないといけない事だと改めて感じた。 

ü Ṅ Ṅ

 

ü 

 

Q11．介護事業所の職員は ICT に不慣れなことが多く、ケアプランデータ連携システムの導入等による DX の

推進に加えて介護職員の IT リテラシーの向上が不可欠と感じております。これを支援する施策等はありますでし

ょうか？ 

A11ḰICT

 

 

Q12．事業者向けセミナーは興味深いが、自発的に参加する事業者は少ないため、行政からの周知で開催す

ることを検討頂ければと思います。また、一部の介護ソフトベンダーが対応しないことで、ベンダーの問題を解決す

る必要があると思いますがいかがでしょうか？ 

A12Ḱ

 

 

Q13．将来的に自治体からの認定情報開示機能も同システムに追加される予定などはあるのでしょうか？ま

た、将来的に自治体でもケアプランを確認できるようになり、ケアプランチェック等に利用できるようになりますか。 

A13Ḱ  

 

Q14．(静岡市の橋本様への質問です)現在、市にて次期計画に向けて介護人材の確保・定着・育成に関する

取り組みを検討中です。既に行われている取り組みのうち介護人材の確保に実際効果的があると感じる事業等

がありましたら、ご紹介いただけますでしょうか？ 

A14Ḱ

 

 

Q15．介護情報基盤の整備を地域支援事業に位置付けるとありますが、広域連合構成市町村の場合どのよう

に本事業に取り組むイメージでしょうか？ 

A15Ḱ

 



ü 

( )

 

 

本レポートに関する問い合わせ先について 

 

 

Ḳ09Ḳ00Ṍ17Ḳ00ṕ Ṗ 

Ḳ0120-584-708ṕ Ṗ 

URLḲhttps://www.careplan-renkei-support.jp/ 

https://www.careplan-renkei-support.jp/

